

東区のパノラマ

成人おめでとう

今年、東区では2,667人が大人の仲間入り。1月8日「つどーむ」で行われた成人式では1,522人が参加。新成人による「はたちの決意」が読み上げられました。



10周年おめでとう!!

1月13日、北光会館で「北光地区第10回新春おたのしみ会」が盛大に行われました。子どもたちは、かるた・けん玉・こま・百人一首などで楽しみました。



東区新年交礼会

1月5日、区民の皆さんで新年の門出を祝い、ふれあいと親睦を深めました。



雪上でも屋内でも元気いっぱい!!

1月11・15日「タッピー冬まつり」が行われました。子どもたちの元気の良い歓声がグラウンドと体育館に響きわたりました。



▲北園小学校（1月11日）



▲北光小学校（1月15日）

ノロウイルスに負けるな!!

12月18日、東保健センターで老人介護施設職員を対象に「実践！ノロウイルス対策講習会」を開催しました。消毒液の作り方や嘔吐物の正しい処理方法などを習得しました。



トピックス ★まちづくり Topics★ タマネギによるまちづくり

1月13日、ふしこ地区センターで「タマネギ」に関する講習会を開催しました。タマネギ栽培についてのお話の後、「タマネギ染めクラフト講習会」「タマネギ料理講習会」が開かれ、ともに大好評でした。



広告欄

